

愛恵会だより

2025年冬号

寒い日が続いているが皆さまいかがお過ごでしようか。
こどもたちは寒さに負けず元気いっぱい毎日を過ごしています。
行事やこどもたちの様子をお知らせいたします。



今年も中旬にはボランティアの方が来てくださいり
サンタさんに変装して、ホールでクリスマス会を行いました！
お歌を歌って、一人ずつ写真を撮ってもらう時にはドキドキの表情をする子も…



クリスマス・イブの日には各ホームでクリスマス会を行いました！
もみの木的当ての中身をお菓子にして美味しく楽しく過ごしたり、
お昼寝の後にはサンタさんからもらったプレゼントを開封！
とっても楽しい日を過ごすことができました🎄



院外保育



キドキド (KID-KID) や多摩センター周辺で食事や買い物をしてきました 🚗

キドキドでは初めてゴンドラに乗り大きなボールプールやクッショングミ木などで遊びました。

子ども達はとても楽しんではしゃいでおり普段見られない姿を見ることができました 🌟

また、一緒にレストランで食事をしたり買い物をしたりと担当養育者との関係を深める充実した時間を過ごせました。

みんなの笑顔から幸せが伝わってくるようで

心が温かくなりました ❤️ 😊

また行きたいね！！



幼稚園では各ホームで様々な場所へ行っています！！

八景島シーパラダイスやよみうりランド、あそびマーレ等子ども達の発達や興味に合わせて企画しています。

あそびマーレでは大きなボールプールや

トランポリンで身体を動かして遊び、

スノウタウンでは細かい氷が降り積もる異世界に入り込み、ふれあい広場ではウサギやひよこなどの

小動物との触れ合いを経験することが出来ました。

また、色々な働く車を運転したり、

ミニ汽車やミニ新幹線に乗ったり、

それぞれの興味に合わせて思う存分楽しんできました♪

担当養育者と1対1という充実した時間を大いに満喫した1日となりました♡



運動会

10月に運動会を行いました！
自分でペイントしたオリジナルの体操服と
動物の耳の被り物を身に付け、
可愛らしい姿で参加した子どもたち
みんなで協力して大玉転がしをしたり、
かけっこやエビカニクスのダンスで
元気いっぱい身体を動かしたりしました！.00
12月緊張しながらも一生懸命競技に取り組んだり、
「頑張れ！」と友達を応援したり様々な子どもの姿が見られ、
思い出に残る楽しい運動会になりました！



開催日時:毎週火・木曜日 10:00~12:00

3歳未満のお子さんと保護者様の居場所です

詳しくは愛恵会乳児院 HP、
または「X」をごらんください



11月遠足♪



12月クリスマス会♪



まちカフェに参加





★渡辺さん作サンタ衣装★



★ホールやひろばの飾りつけ(ぐる~んの皆さま)★



★もこもこ町田さんより★



ボランティアの皆さんのお力添えで
楽しいクリスマスを迎える
温かなご支援に感謝いたします

★クリスマスリース(さくらんぼさん)★



★斎藤さん作抱っこ紐★



★太田さんより★



★紙工作佐藤さんより★

